## Corona – Virus

Liebe Mitpaddlerinnen und Mitpaddler.

Der Virus hat uns nicht das Paddel aus der Hand genommen, das Programm aber gründlich auf den Kopf gestellt.

Nach aktuellem Stand werden wir sicher **Ostern** nicht nach Süddeutschland gehen können, ich nehme an die **Auffahrtstage** sind auch gefährdet. Weiter sehen wir auch noch nicht, es kann aber viel länger gehen als uns lieb ist.

**Diese aktuellen Massnahmen machen auch Sinn,** es geht darum die Verbreitung des Viruses zu verlangsamen um die Medizinischen Möglichkeiten auf einen längeren Zeitraum zu verteilen, es fehlen konkret genug Sauerstoff – Beatmungsgeräte für die schwer Betroffenen.

Ich finde es richtig, hier Einschränkungen zu machen, der Virus wird sich deswegen nicht weniger verbreiten nehme ich an, aber es gibt den Spitälern einen längeren Zeitraum für die Behandlung, in Etappen statt alle miteinander.

Pläne mache ich momentan keine, gibt es kein Ausgangsverbot wie in Italien, können wir möglicherweise kurzfristig Fahrten in der Schweiz Planen, auch hier gibt es viele Möglichkeiten. Aber warten wir die Entwicklung ab, wir sind da momentan nicht mehr frei und müssen die gesamt Situation mit Einbeziehen.

Also, bemühen wir uns Ruhe zu bewahren, unseren Anteil am Gelingen der Massnahmen beizusteuern und machen wir nicht auf Panik.

Viele Grüsse Paul Luginbühl

16. März 2020